



Lettre de nouvelles d'**Evan and Joy DRAKE**  
missionnaires au **TOGO** avec MissioServe

## Le congé missionnaire : une interruption nécessaire

Nous sommes arrivés aux USA depuis maintenant une semaine. Nous avons reconnu que ce congé est nécessaire. Nous sommes fatigués émotionnellement et physiquement. En même temps, il y a beaucoup de bonnes choses qui se passent en ce moment au Togo. Il n'est pas facile de nous déraciner et partir. Six mois nous semble longs pour être éloignés du ministère. Pourtant, en voyant tout ce que nous devons accomplir aux Etats-Unis, les six mois vont passer vite. Nous sommes contents de respirer un peu, mais triste pour la séparation avec notre amis togolais.

Nous pouvons vous faire part de beaucoup d'encouragements récents. Nous voulons partager ces victoires dans notre ministère de la deuxième moitié de 2022 après une première moitié assez difficile.

### Construction de l'église de Galangachi -

Comment décrire tout ce qu'il faut pour construire une église dans un village africain où il n'y a ni électricité, ni eau de robinet? L'église locale a fait un grand effort pour aider malgré leurs moyens financiers très limités (l'offrande de dimanche fait en moyenne 2 euros). Plusieurs supporteurs ont donné pour nous aider avec les finances dans un budget total de \$3000. Le bâtiment a été achevé en septembre. Depuis, l'assistance tourne autour de 150 personnes chaque dimanche. Grâce à des dons supplémentaires et du matériel qui restait, nous avons pu



Nouveau bâtiment de l'église de Galangachi

construire un hangar pour les enfants qui s'est terminé cette semaine. Nos gens sont très fiers de cet outil merveilleux pour la gloire de Dieu. Le ministère de l'église continue dans les mains d'une équipe de jeunes leaders en formation. Priez que ce groupe reste fidèle au Seigneur pendant notre absence.



Evan et Boukari - baptême à Galangachi

**Baptême** - Notre ruisseau à Galangachi devient sec entre novembre et juin ce qui rend les baptêmes difficiles. Notre jeune pasteur, Boukari a fait une préparation au baptême avec 25 nouveaux convertis et nous les avons baptisés ensemble dans une source utilisée pour abreuver les vaches du coin (le ruisseau était déjà trop sec).

**La France** - Pour commencer notre congé missionnaire, nous sommes retournés en France pour présenter notre ministère dans plusieurs églises et pour donner un cours à l'institut biblique où nous étions professeur il y a plus de 20 ans. Nous avons beaucoup aimé les voyages en Lorraine, Alsace, Charente et en région Parisienne. Surtout nous avons apprécié l'accueil très chaleureux de nos amis et frères de la France. L'église de Moissy Cramayel que nous



Église de Moissy Cramayel



Formation de leaders

avons fondée en 1993 nous a reçu comme des pères spirituels. Nous sommes plus que reconnaissant devant Dieu pour ces églises qui continuent de prêcher la parole de Dieu et pour les jeunes qui sont devenus des leaders d'aujourd'hui. Priez pour ces frères et sœurs, car, une chose nous est claire, la France a toujours besoin de l'évangile.

**Formation de leaders** - A notre retour de la France, nous sommes tombés droit dans les préparatifs pour notre formation de leaders "Word Partners" qui se tient 2 fois par an. 25 leader Togolais participent à ce programme de 4 ans et recevront leur diplôme en novembre 2023. Cette fois, 6 de nos hommes ont enseigné la majorité des ateliers. Quelle bénédiction ! Nous réfléchissons au projet d'étendre ce ministère dans d'autres régions de Togo et même dans nos pays voisins afin de former des pasteurs pour être des prédicateurs de la parole de Dieu. Priez avec nous sur ce plan ambitieux. Priez pour d'autres ouvriers dans ce ministère stratégique car ça pourra vite nous dépasser.

**Congé missionnaire** - Nous sommes arrivés aux USA le 16 novembre pour commencer un congé de six mois. Nous sommes fatigués mais prêts à partager partout l'oeuvre que Dieu nous a permise au Togo. Le retour au Togo est prévu pour le 31 mai 2023. Nous n'avons pas très envie de quitter les ministères qui marchent bien en ce moment. Nous sommes quand même convaincus que Dieu a programmé ce congé pour notre bien et pour l'avancement de son oeuvre et qu'il veillera sur nos ministères pendant notre absence. On y va!

## Projets de fin d'année 2022 -

2022 a commencé comme une année très difficile et se termine comme une des meilleures années de ministère que nous avons eu. Nous voulons vous soumettre deux projets très importants pour votre prière et votre considération. Nous avons prié que le Seigneur nous guide vers les vraies priorités dans notre ministère. Surtout priez avec nous pour ces projets. Si le Seigneur vous le permet, donnez ce que vous pouvez afin de réaliser ces initiatives essentielles.

1. **Courant solaire pour Radio Espérance** - Nous avons reçu le don de panneaux solaires qui seront une grande aide pour notre ministère de radio. Nous avons besoin aussi de batteries de stockage afin d'avoir une autonomie le soir. C'est aussi le moment de remplacer notre groupe électrogène gazoil qui devient fatigué. Le total pour ce projet monte à \$63000 qui couvre l'achat de batteries et du groupe, l'envoi des panneaux, et la nouvelle installation électrique à Radio Espérance.
2. **L'institut biblique des Savanes** - Nous constatons un vrai intérêt d'ouvrir un institut biblique à Mango. Nous voyons de plus en plus le besoin de prévoir la construction d'un bâtiment à cet effet. Nous avons commencé à chercher un terrain et dessiner un plan de bâtiment. Nous allons commencer par un bâtiment pédagogique, suivi plus tard par un bâtiment pour les logements. Notre budget provisoire de la première phase monte à \$100000. Le démarrage de l'Institut est prévu pour septembre 2023.

*Nous sommes reconnaissant pour votre générosité qui nous a encouragé durant toute cette année. Nous osons par la foi demander davantage de sacrifice pour l'avancement de l'oeuvre de Dieu. C'est sans vous mettre de la pression. Nous demandons d'abord à Dieu et ensuite à vous de participer là où vous pouvez. Nous remercions Dieu pour vous. Si vous voulez faire un don, la méthode la plus simple est d'aller sur le site web, [www.missioserve.org](http://www.missioserve.org), et suivre les instructions pour donner au ministère d'Evan et Joy Drake, Hope Radio, où Savannah Bible Institute, selon l'endroit où vous voulez nous aider. **Evan and Joy Drake***